PERIÓDICO

PÁGINA

**FECHA** 

18/1/25

SECCIÓN



**EXCELSIOR** 

6

**LEGISLATIVO** 

## CRITICA A LA SCJN

## "Ministros usan su posición para bloquear elección al PJ"

POR XIMENA MEJÍA

lizett.mejia@gimm.com.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum acusó a la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña, y a "algunos ministros" de utilizar su influencia para bloquear la elección del Poder Judicial,interponiendo amparos contra la reforma constitucional relacionados con la integración de los fideicomisos a la tesorería.

En su conferencia desde el puerto de Acapulco, en



Foto: Especial

Ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

la zona naval, la Presidenta acusó a Norma Piña de intentar bloquear la elección judicial del próximo 1 de junio, con el argumento de que requieren más presupuesto para los trabajadores del Poder Judicial.

Recriminó que dichos amparos han paralizado los trabajos de la Comisión del Poder Judicial, a pesar de que la Constitución no lo permite.

Señaló que ello a pesar de que la Sala Superior del Tribunal Electoral ha señalado que la Corte no debe intervenir en estos asuntos, ya que corresponde al Tribunal Electoral manejar estas elecciones populares.

"La Corte está buscando, o sea, sigue la presidenta de la Corte y algunos ministros utilizando el espacio que tienen para evitar que se dé la elección al Poder Judicial. Han hecho tres acciones en contra de la Reforma Constitucional. La primera es aceptar o interponer los amparos para que no se integre el recurso de los fideicomisos a la tesorería, cuando la Constitución es clara de que así debe ser. La segunda tiene que ver con interrumpir los trabajos de la Comisión del Poder Judicial. No hay argumento para interrumpirlos. La Constitución es clara en que el amparo no tiene que ver con reformas constitucionales". reprochó.

De esta forma, la Presidenta insistió en que la elección al Poder Judicial se realizará el próximo 1 de junio.

2